

NEUVAINES AU SAINT ESPRIT

Appel aux cœurs zélés !

E pieux auteur de la *Neuvaine au Saint Esprit*, annoncée dernièrement dans la *Semaine Religieuse* de Québec, voudra bien me pardonner si je prends la liberté de faire appel aux nombreux lecteurs de votre intéressante *Semaine religieuse*, pour la diffusion large et constante de ce précieux opuscule éminemment propre à aider la propagation et l'accroissement de la consolante et puissante dévotion au Saint-Esprit.

Dévotion qui, hélas ! est beaucoup trop oubliée, par un trop grand nombre ; cependant peut-être plus que jamais, nous avons besoin de prier et de prier constamment cet Esprit consolateur, cet Esprit de force et de lumière, qui nous fera lutter avantageusement et triompher définitivement de toutes les forces infernales déchaînées contre notre sainte religion.

Propageons donc, avec ardeur, la dite *Neuvaine au Saint-Esprit*, qui devrait se trouver dans toutes les familles chrétiennes, dans les écoles, etc., etc. Surtout proposons-nous de le prier, de l'invoquer fréquemment à l'avenir et avec plus d'attention, de confiance et d'amour. N'oublions pas que le Saint-Esprit est éternel, tout-puissant et infiniment saint comme le Père et le Fils ; les saints anges se prosternent et tremblent devant lui comme devant le Père et le Fils, auquel il est égal en toutes choses.

Outre la neuvaine en question, répandons également les autres bons ouvrages dédiés à cet Esprit de vérité et de toute sainteté.

UN RELIGIEUX.

AUX PRIERES

Le T. R. Père Baptiste-Louis Soulier, supérieur général des oblats de Marie-Immaculée, Paris.